



**CONEXIÓN ORIENTAL**

Noticias  
completas sobre:  
la **iglesia**  
perseguida

**23 de septiembre del 2021**

Entrevista a un cristiano perseguido: Entrevista con un cristiano afgano.

**Conexión Oriental**, para conocer la realidad global de cristianos que sufren restricciones y persecución

**Fuente de la información:**

Preciosa Sangre

**Sitio web:**

<https://www.youtube.com/watch?v=E2KG4z2UZIY&t=1397s>

## Entrevista con un cristiano afgano.

Entrevistador: Mauricio Reyes

Entrevista a un cristiano afgano actualmente viviendo en Turquía.



Enlace en You tube: <https://www.youtube.com/watch?v=E2KG4z2UZIY&t=1397s>

(versión original).

Consideraciones: el texto que se leerá a continuación son fragmentos de la entrevista original, no se altera el contenido esencial de la misma. Lo invitamos a que pueda disfrutar del audio que acompaña a este PDF, el cual tiene una duración breve en comparación con la emocionante obra de Dios produjo en este joven.

## Información contextual

**M Reyes**

Mauricio Reyes: entrevistador de la organización Preciosa Sangre. Mauricio entrevistó a su amigo afgano en Turquía donde reside actualmente el entrevistado.

**CAf**

Cristiano Afgano: El entrevistado es un cristiano perseguido por su fe, de origen afgano. Con sus 30 años, cuenta parte de su vida y cómo llegó a conocer a Cristo. Posee un estudio universitario sobre teología islámica, el título lo obtuvo cuando aún no era cristiano. Actualmente vive en Turquía y sirve a Dios con fervor.

## Entrevista:

**M Reyes**

¿Puedes constarnos tu historia?

**CAf**

Si, crecí en una familia religiosa, y pude estudiar en la universidad la carrera de teología islámica. A tiempo que pude llegar al segundo año en la universidad había muchos temas que no comprendía o no tenía sentido sobre el islam, y gracias a eso comencé a hacerme muchas preguntas.

A raíz de mis preguntas comencé a realizar consultas a mis profesores y compañeros y nadie tenía las respuestas a estas preguntas, por esto decidí hacerme ateo. Pude concluir con la carrera, pero siendo ateo (en Afganistán). Cuando estaba en la universidad los profesores me decían, “no lean la biblia porque ha sido contaminada”. Entonces cuando termine la universidad, me dije: “pero yo no creo más en el islam,

entonces puedo leer la biblia”, me decían que no lea la biblia entonces ahora voy a leerla. Ahí es cuando comencé a buscar una biblia y no podía encontrar una, así estuve por 2 años buscando una biblia sin poder encontrar una sola biblia en Afganistán.

Así es que un día estaba mirando la Tv de aire y encontré un canal iraní cristiano, y en ese programa decía que si querías una biblia, ellos te la enviaban en formato PDF escribiendo un mail al programa. Entonces envíe el mail y así es como comencé a leer la biblia.

Fue por el año 2014 cuando comencé a leer la biblia por primera vez, y durante 6 meses estuve leyendo la Biblia que me enviaron, cuando lei la Biblia por primera vez me sorprendí porque no era un libro tan malo como me decían en la escuela islámica, porque siempre que me hablaban de la biblia, me hablaban mal de los judíos y los cristianos, pero vi que no era así.

Me gusto mucho leer la biblia, pero también tenía mucha confusión, porque yo antes de leer la biblia era ateo y después de leerla no sabía en que creía.

**M Reyes**

¿Hay muchas religiones en Afganistán?

**C Af**

No hay otras religiones, pues el “99,9%”, son musulmanes y no se conoce abiertamente si hay cristianos en Afganistán.

**M Reyes**

¿Durante el tiempo que estabas leyendo la biblia conociste a algún cristiano?

**C Af**

Durante el tiempo de los 6 meses que leí la biblia no conocí a ningún cristiano. Durante ese tiempo tuve muchas confusiones

y preguntas sobre mi creencia, y no podía concentrarme en nada de lo que hacía, ni en mi trabajo.

**M Reyes**

¿Durante este tiempo cual fue tu trabajo?

**CAf**

Luego de recibirme de la universidad era profesor de islam, y me sentía perdido para ese entonces porque era ateo pero enseñaba el islam, y al leer la biblia estuve mas confundido. Entonces después de leer la blibla decidí comenzar a creer en Jesús, allí es que conocí a un grupo de cristianos iranies. Este grupo comenzó a darme literatura cristiana y a responder algunas preguntas que tenía sobre las confusiones que me habían generado en islam, y el mismo islam no podía responderme. Pasado el tiempo no tenia paz y mis confusiones continuaban entonces, le pregunte a este grupo como puede tener paz y ser libre de estas confusiones que tengo. Ellos me respondieron que para ser libre debía creer realmente en Jesús. Entonces decidí creer en Jesús y fue algo increíble, poder orar y volver a nacer, me sentí como un bebe, y toda la confusión se fue de mí.

**M Reyes**

¿Cuándo tomaste la decisión de seguir a Jesús, le dijiste a tu familia?

**CAf**

No les dije, ellos sabia que yo era ateo, pero no les dije nada que era cristiano, pero años después si les dije que era cristiano. Pero lo primero que hice cuando creí en Jesús fue dejar mi trabajo porque yo enseñaba el islam, y decidí irme de Afganistán e irme a Turquía, porque yo quería vivir mi fe de forma libre y en Afganistán no podía.

**M Reyes**

¿Cuándo le dijiste a tu familia que eras cristiano?

**C Af**

Dos años después de hacerme cristiano viajé a Afganistán y les dije abiertamente que era cristiano, y ellos lo tomaron mejor de lo que yo esperaba, y me dijeron: “bueno es tu vida”. Al principio no fue muy difícil, pero después no me dirigieron más la palabra y me hicieron un lado, y hasta el día de la fecha no me hablaron más.

**M Reyes**

¿Cómo es la vida de un cristiano en Afganistán?

**C Af**

No es una vida fácil, para ningún cristiano en el mundo es fácil, pero la Biblia nos anima, cuando leemos que a Jesús lo mataron, y a sus discípulos también, entonces para nosotros tampoco va a ser fácil, pero a mí me anima mucho que estén orando por nosotros, y por los que vivimos en países difíciles.

**M Reyes**

¿Es posible para un afgano conocer a Cristo?

**C Af**

¡Claro que sí! Tengo muchos cristianos afganos que vivimos en Turquía, aquí hay muchos afganos, y les compartimos la palabra, muchos no aceptan, pero oramos por ellos. También tenemos amigos en Afganistán que son cristianos, pero están escondidos por todo lo que está sucediendo allá. Como es sabido la situación en Afganistán está muy difícil y el talibán está controlando todo. Las cartas que enviamos las leen todas, quieren además que todos los hombres se dejen crecer la barba porque esta es símbolo de los musulmanes y

también que las mujeres se cubran. Muchos cristianos se están dejando la barba les sea difícil de hacerlo porque es símbolo del islam. Pero todo es conforme a lo que el Espíritu Santo les hable, un cristiano debe hacer esto de la barba o esconderse en una mezquita o tomar la decisión de no esconderse para morir.

**M Reyes**

¿Qué pasa si un cristiano no se esconde?

**C Af**

Lo matan, muy rápido lo matan. No te hacen preguntas. Pero note matan porque eres cristiano te matan porque no sos musulmán, lo mismo si sos ateo, te matan.

**M Reyes**

¿Cómo podemos prepararnos para los tiempos difíciles?

**C Af**

La mejor manera es orando, leyendo la Biblia y compartiendo con cristianos. Algo que tenemos que entender es que este mundo no es un lugar donde vamos a pasar nuestra vida siempre. Los cristianos siempre van a pasar momentos difíciles, pero tenemos la esperanza de que siempre vamos a ganar, si estamos vivos estamos con Cristo y si morimos también, entonces siempre ganamos.

**M Reyes**

¿Por qué amas a Jesús?

**C Af**

Porque él siempre me amó, no porque yo lo haya amado sino porque él lo hizo primero, es alguien que se hace amar. Creo que él tiene planes para Afganistán. Hace muchos años atrás, 20 años atrás, pasaron muchas cosas difíciles, pero a raíz de eso muchos afganos salieron de su país y conocieron a Jesús. Y por eso creo que Dios tiene un

plan con los afganos en estos tiempos. Tal vez los afganos no se den cuenta ahora, pero Dios tiene planes con el pueblo afgano.

**M Reyes** ¿Cómo se podría compartir el evangelio en Afganistán?

**C Af** Primero tienes que comportarte según la situación. Donde estas y la gente que te rodea. Lo primero es que si un cristiano quiere compartir el evangelio en Afganistán tienes que saber que puedes poner en riesgo la vida de otra persona. Porque tal vez tu decides morir por Jesús, pero tal vez tus acciones pueden llevar a otras personas a morir también por tus acciones. Porque el talibán no investiga, si ellos escuchan que no crees en lo que ellos creen directamente te matan. Entonces eso lo complica todo mucho más. Entonces tenemos que orar para que las personas conozcan a Cristo sin que mueran por conocerlo.

**M Reyes** ¿Cómo podemos orar por tu familia?

**C Af** No oren solo por mi familia, oren por todo el pueblo afgano, están pasando por momentos muy difíciles. Y para que se haga la voluntad de Dios. Oremos por la iglesia en Afganistán que esta escondida y que la misma pueda ser luz. Esta en mi oración.

**M Reyes** ¿Es fácil perdonar a un talibán?

**C Af** No nos da gozo cuando un cristiano muere, pero no tenemos otra opción más que perdonarlos, es la lección que Jesús nos enseñó. Pero el evangelio nos enseña a que tenemos que amar a

nuestros enemigos, lo que quiero decir es que el arma más fuerte es la oración. Y les pido que sigan orando por el pueblo afgano.

**M Reyes**

¿Qué versículo te gusta mas?

**C Af**

El que mas me gusta es Juan 3: 16. Pero cuando aun no era cristiano y leía la Biblia el pasaje que mas me llamo la atención es el que decía que “por sus frutos los conoceréis”.

**M Reyes**

¿Qué piensas de las mujeres en Afganistán?

**C Af**

Es una situación muy difícil. Ellas son las mas dañadas en estos tiempos, si no se comportar como mujeres musulmanas conforme al estereotipo, la situación es muy difícil. Te obligan a vivir una vida islámica que no estas dispuesto a vivir, por esto es muy importante orar por las mujeres también.

**M Reyes**

¿Cómo ve el islam a las mujeres?

**C Af**

Las mujeres en el islam son como de segunda clase. No son igual que el hombre. No es un pensamiento es lo que el Corán enseña. Las mujeres tienen que someterse, y obedecer a los hombres y no importa lo que piensan o creen.

**M Reyes**

Concluye con una oración y algunos comentarios atractivos al finalizar la nota.